
 

 

 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente (COMDEMA): 

realizada aos quatorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e três as 08:00horas, na Secretaria 

de Agricultura do município de Altaneira (SEAGRI) situado a rua Vicente Ferre, nº 389, centro, o 

presidente Antonio Ceza Cristovão deu inicio a reunião e falou sobre a importância do (COMDEMA) 

para o município, dando boas vindas aos presentes e agradecendo e também com as seguintes pautas: 

Abertura oficial, leitura da ultima ata de reunião, definição dos trabalhos para 2013, reestruturação 

do (COMDEMA), apresentação da logomarca do (COMDEMA), lei municipal sobre coleta seletiva 

e apresentação calendário anual de reuniões do COMDEMA o presidente apresentou a nova 

composição ao conselho do COMDEMA e que ficou da seguinte forma:Presidente ; Antonio Ceza 

Cristovão, vice; Claudovino Nogueira Soares: Representações Maria Lucia de Lucena-(SINSEMA) 

José Gilvanildo C. Dos Santos-(FUNDAÇÃO ARCA) Antonio Almeida leite (LEGISLATIVO 

CÂMARA) Pedro Dias da Silva (ASSOCIAÇÕES) Claudovino Nogueira Soares (EDUCAÇÃO) 

Iram Amorim (SINDICATO RURAL) Pe. Alberto (COMISSÃO PASTORAL) Pr Antonio Angelo 

(IGREJA) e ficou acertado que na próxima reunião todos titulares devera apresentar os seus suplentes. 

O presidente falou sobre o calendário comemorativo no meio Ambiente e foi discutido que devera 

ser avaliado um dia baseado nas condições do município,o presidente deu o uso da palavra e a 

conselheira Maria Lucia de Lucena falou da importância na prioridade do Hospitalar na cidade, foi 

solicitado pelo grupo medidas cabíveis com relação a degradação Ambiental, ou seja retiradas de 

terra sem licença Ambiental, foi solicitado uma revisão na lei 436 e reavaliação, foi solicitado pelos 

conselheiros para que a vigilância sanitária faça diligencia no município sobre suínos e lixos líquidos 

e foi colocado em pratica e aprovado o regimento interno, foi colocado em pauta e aprovado o 

calendário anual de reuniões do conselho do COMDEMA foi apresentado e aprovado a logomarca 

do COMDEMA, o conselheiro Pedro Dias e os demais comentou se sobre a importância de existir 

uma casa dos conselhos e também cria-se um incentivo com ajuda de custos para locomoção dos 

conselheiros, tivemos também a presença do senhor Lourenço que e consultor do sistema de 

saneamento básico de Altaneira, o qual foi solicitado para analisar a lei de nº 556 do município de 

altaneira que trata de disciplina a coleta do lixo no âmbito do município. E não havendo mais nada a 

tratar  o presidente Antonio Ceza Cristovão deu a reunião por encerrada. Eu, Pedro Dias da Silva 

(secretario) que lavrei a seguinte ata que após lida e aprovada será assinada por quem e de direito. 

Altaneira- Ce, 14 de fevereiro de 2013, Pedro Dias da Silva. 

 

 

 

 

 

 

 


